



YOGYAKARTA

► KAMPUNG TANGGUH BENCANA

Personel KTB Diajari PPGD

Kemantren Kotagede menggelar pelatihan pertolongan pertama pada kegawatdaruratan (PPGD) kepada personel Kampung Tangguh Bencana (KTB). Pelatihan ini dirancang agar anggota KTB siap dalam memberikan pertolongan pertama apabila terjadi peristiwa kegawatdaruratan, seperti bencana alam maupun kecelakaan.

Kepala Jawatan Keamanan Kemantren Kotagede, Muhammad Asman Noor mengatakan dalam pelatihan jajarannya mengundang narasumber dari PMI Kota Jogja dan PSC YES Kota Jogja. Materi yang diberikan kepada peserta yakni soal penanganan korban patah tulang atau luka, serta simulasi pertolongan pertama kepada korban kegawatdaruratan. "Diharapkan anggota KTB Kotagede memiliki tambahan pengetahuan dan keterampilan tentang pertolongan pertama dalam penanggulangan kebencanaan," katanya saat ditemui, Rabu (27/3).

Septi Wahyu Narsih selaku instruktur dari PMI Kota Jogja menjelaskan, ada beberapa



istimewa

Sejumlah personel KTB Kotagede saat mengikuti pelatihan soal PPGD, belum lama ini.



langkah dalam penanganan korban kecelakaan yang mengalami patah tulang dan luka, yakni melakukan diagnosis cedera yang mungkin terjadi, kedua memastikan penderita sadar atau tidak, dan ketiga mengecek terdapat cedera atau tidak. "Dan keempat adalah mengecek gangguan medis, serta kelima mengetahui waktu yang tepat apakah penderita perlu dibawa ke fasilitas pelayanan

kesehatan," katanya.

Sementara, Ruri Nugroho dari PSC YES Kota Jogja menyampaikan materi mengenai teknik resusitasi jantung paru (RJP), yakni penanganan pada korban yang mengalami sesak napas serta detak jantung berhenti, teknik penanganan luka patah tulang dan gegar otak, serta teknik pengangkatan korban.

Peserta juga diajak praktik oleh instruktur untuk melakukan simulasi pertolongan, seperti mempraktikkan teknik RJP dengan bantuan boneka, pertolongan penyembuhan luka kecelakaan, serta pengangkatan korban.

(Yosef Leon Pinsker*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005